

# Mit Wissen, Mut und Motivation zum Erfolg

Unter diesem Motto ist die jährliche, zweitägige Kaderweiterbildung der Birchmeier Gruppe durchgeführt worden.

**DÖTTINGEN** (uk) – Geschult wurden 110 Kadermitarbeiter mit Führungsverantwortung ab der Stufe Vorarbeiter und Polier bis hin zu den Geschäftsführern. Die Kaderschulung wurde von internen und externen Dozenten geleitet.

An einem Posten wurde zur Überraschung aller Mitarbeiter der neue Saugbagger der Birchmeier Bau AG vorgestellt. Am Freitagnachmittag wurden die Treibstofftanks des ehemaligen thermischen Kraftwerks im Döttinger Gänter in einen spektakulären Seilpark verwandelt. Die Mitarbeiter stellten sich der Herausforderung, sich aus 15 Metern Höhe selbst abzuseilen, Seilbrücken zu überqueren und per Seilbahn durch die Luft zu flitzen. Zur Überwindung der eigenen Grenzen war Mut gefragt, genauso wie es im Geschäftsleben auch oft der Fall ist. Wichtig war auch, die Herausforderungen im Team zu bestehen.

## Verwöhnprogramm

Nach dem ersten Schultag in Döttingen fuhren alle Kadermitarbeiter nach Baden, wo am Abend die Geselligkeit gepflegt wurde und die schönen Hotels zum Übernachten einluden. Weil es im Vorjahr so lustig und entspannend war, wurde auch diesmal ganz nach römischem Vorbild im ehrwürdigen Limmathof von den Bade- und Wellnessangeboten Gebrauch

gemacht. Da das Bad exklusiv für die Birchmeier Gruppe bis spät in die Nacht offen war, konnte auch auf allen Etagen gegessen, getrunken und gefeiert werden.

## Information und Teamgeist

Nach dem Frühstück in der Trafo-Halle folgte am Samstagmorgen eine Präsentation von Markus Birchmeier, in der er über das gute Geschäftsjahr 2017 und weitere Aussichten sowie aktuelle Neuigkeiten informierte. Über die Weiterentwicklung der Birchmeier Spezialtiefbau AG sprach danach Geschäftsführer Daniel Kunz. Er informierte zum Beispiel, dass der Hauptsitz im März 2018 nach Dagmersellen im Kanton Luzern verlegt worden sei. «Dadurch sind wir noch näher bei der schweizweit vorhandenen Kundschaft.»

Spannend war das Interview mit den sechs Geschäftsführern aus der Birchmeier Gruppe. Für persönliche Fragen blieb genügend Raum. So wurde Michael Zehnder beispielsweise gefragt, wo er die Chancen der Zukunft sieht und wovor er Respekt hat. Oder Michael Ott beantwortete, wie er sich erfolgreich im Spannungsfeld als Geschäftsführer der Gebr. Kaufmann AG und als junger, dreifacher Familienvater bewegt.

Ortswechsel: Auf dem Werkhof-Areal der Tochterfirma Kies + Beton AG Zurzibiet im Gänter Döttingen wurden praktische Schulungen an Maschinen und Baustoffen abgehalten. Markus Birchmeier dankte zum Schluss dieses wichtigen Anlasses allen Mitarbeitenden für ihren grossen Einsatz und das Vorleben der wertvollen Firmenkultur.



Abseilen von den Treibstofftanks als Team-Mutprobe.